otif news

Organisation intergouvernementale pour les transports internationaux ferroviaires Zwischenstaatliche Organisation für den internationalen Eisenbahnverkehr Intergovernmental Organisation for International Carriage by Rail



21 juillet 2022

Visite officielle en Azerbaïdjan

Invité par le ministre du développement numérique et des transports de la République d'Azerbaïdjan, M. Rachad Nabiyev, le Secrétaire général de l'OTIF, M. Wolfgang Küpper, s'est rendu à Bakou pour une visite officielle de 4 jours.

Hier, le 19 juillet 2022, le Secrétaire général a rencontré le ministre.

Le Secrétaire général a évoqué l'adhésion de l'Azerbaïdjan à la Convention relative aux transports internationaux ferroviaires (COTIF) en 2015.

Ensemble, ils ont souligné le rôle central de l'Azerbaïdjan dans le développement des corridors de transports internationaux Est-Ouest puisqu'en effet, l'Azerbaïdjan devient de plus en plus important dans le transport de fret eurasiatique notamment. Précisément, le Secrétaire général a rappelé les avantages consécutifs à l'application de la COTIF sur la ligne ferroviaire Bakou-Tbilissi-Kars: allègement des formalités administratives et gain de temps, entre autres. Ils ont conclu que les routes euro-asiatiques pour les trains de marchandises ne cessaient de se concrétiser.

Enfin, le ministre a présenté au Secrétaire général les récents développements des chemins de fer azerbaïdjanais. Condition nécessaire à l'augmentation du trafic international, ces développements s'intègrent dans la politique ambitieuse de modernisation des plus de 2000 km de voies ferrées internes.

Les deux parties ont souligné le rôle important joué par les transports internationaux ferroviaires dans la promotion de la paix, de la coopération et du dialogue.

Le Secrétaire général de l'OTIF, M. Küpper, se félicite d'une telle visite et remercie vivement le ministre du développement numérique et des transports, M. Nabiyev, pour son accueil, sa disponibilité et la qualité de leurs échanges.









